

質問者 石坂 奈青 議員（16番）

1 私たちが安心して歩ける歩道を作ってほしい

ただいまの石坂 奈青議員のご質問にお答え申し上げます。

私たちが安心して歩ける歩道を作ってほしい、についてであります
が、市内の多くの道路に歩道を設置できれば、歩行者は車を気にする
こと無く、安心して歩くことが出来ると思いますが、市内には交通量
の多い一部の幹線道路を中心に、歩道を設置しています。

石坂議員がご指摘のビバタウン前の道路は、道幅が約5メートルか
ら6メートルと狭く、歩道のない1車線の道路となっています。

また、道幅の狭い道路ではありますが、交通量は多く、歩行者が道
路脇を歩く際には、車を近く感じることもあるかと思います。

市では、沼田東小学校と沼田中学校の通学路でもあることから、安
全対策として道路の路側帯を緑色に塗ったグリーンベルトを設置した
り、「歩行者に注意」や「スピードを落とせ」などの注意看板のほか、

ポストコーンを設置して、車の運転者に注意して通るようにお願いしています。

歩道を新しく作るには、歩道を作るための用地と、多くの費用が必要となることから、歩道を作つてほしいと地域の要望が出ても、直ちに作ることは難しい状況ではありますが、交通量の多い道路で、道幅を広げるような道路改良工事を行う際は、歩道の設置について検討して、出来る限り歩行者が安全に安心して歩ける歩道を作つていただきたいと考えています。

以上申し上げまして、石坂 奈青議員のご質問に対する答弁とさせていただきます。